

La popularité du président du Pérou diminue presque au minimum



Lima, 12 février (RHC)- La cote de popularité du président du Pérou, Pedro Pablo Kuczynski, a de nouveau chuté à presque le minimum avant que l'opposition demande de nouveau au Congrès de le destituer pour des dénonciations de corruption.

Les résultats d'un sondage ont révélé que l'appui à Kuczynski a baissé à 19%, 4% de moins qu'en janvier dernier.

L'institut de sondage Ipsos a publié dans le quotidien « El Comercio » cet indice qui frôle son niveau inférieur d'acceptation de 18% atteint en décembre dernier, avant d'avoir évité d'être destitué de son poste grâce aux voix dissidentes du parti d'opposition au Congrès.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154936-la-popularite-du-president-du-perou-diminue-presque-au-minimum>



Radio Habana Cuba